

Saint-Hyacinthe, le 25 avril 2016

COMMUNIQUÉ

Le Jour de la Terre au CSM

Le vendredi 22 avril, Jour de la Terre, les quatre groupes de 1^{re} année du Collège Saint-Maurice ont nettoyé la Promenade Gérard-Côté durant une période. Ensemble, un déchet à la fois, elles ont empli près de 40 sceaux de débris de toutes sortes. C'est une sensibilisation pour la vie et autant de débris de plastique qui ne se retrouveront pas, poussés par le vent et les cours d'eau, dans l'océan pour agrandir ce qu'on appelle le 6e continent; le continent de plastique! Merci à toutes ces élèves, ainsi que leurs enseignants pour cette belle contribution à l'environnement.



-30-

Source : Hugues Pelletier
Animateur de pastorale et d'engagement communautaire
hpelletier@csm.qc.ca